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Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 05. Mai 2010 beim Oberbürger-
meister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem Viertel 
der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 05. Mai 2010 sind folgende schriftliche Anträge 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in 
einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

48 GRÜNE, 01.05.10 
Bauarbeiten an der B 10 
Es wird beantragt: 
1. Zu prüfen, ob die Sanierung der westlichen Röhre um ca. 3 Jahre aufgeschoben 

werden kann. 
2. Falls dies aus Sicherheitsgründen unzulässig ist, die Sanierung erst Anfang 2011 in 

Angriff zu nehmen, mit dem Ziel, vor dem Weihnachtsgeschäft 2011 fertig zu sein. 
3. Weitere Arbeiten nur in Abstimmung mit den Straßenbauaktivitäten anderer 

Akteure (RP, Regierung von Schwaben, Stadt Neu-Ulm) zu planen. 
4. Wenn irgend möglich, die IHK an den Planungen zu beteiligen, die bereits 

angeboten hat, das Vorhaben zu unterstützen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt. 
 

52 Dr. Roth, Dr. Graf, Kulitz, Kuntz, Eichhorn, Malischewski, 04.05.10 
Interkulturelle Gärten 
Es wird beantragt, die Stadtverwaltung solle den vorgeschlagenen Standort, die alte 
Gärtnerei am Tannenhof in Wiblingen, auf ihre Eignung als "Interkulturellen Garten" hin 
untersuchen, mögliche Kosten analysieren und über diese Ergebnisse in der nächsten 
Sitzung des Internationaler Ausschuss berichten.  
 
Behandlung des Antrags im Internationalen Ausschuss. 
 

59 Peiker, 05.06.10 
Es wird beantragt, zu prüfen, ob die Entsorgung von Grünabfällen nicht wie bislang 
toleriert und von der Bürgermehrheit auch praktiziert weiterhin über die Häckselplätze 
möglich ist. 
 
Behandlung des Antrags im Betriebsausschuss Entsorgung. 
 

63 SPD, 15.06.10 
Den TOP "Neugestaltung des Wengenturms" in der Sitzung des Hauptausschusses am 
17.06.10 zu vertagen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Hauptausschusses behandelt. TOP wird im 
Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 29.06., im Hauptausschuss 
am 08.07. sowie im Gemeinderat am 14.07.10 erneut behandelt. 
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64 GRÜNE, 15.06.10 
Umgang mit Grünabfällen 
EBU soll ein Konzept erarbeiten, wie die gesammelten Grünabfälle künftig energetisch 
genutzt werden sollen. Dabei soll auch die Frage einer Einsammlung über Häckselplätze 
erwogen werden. Da ggf. herauskommen kann, dass die Verwertung am effizientesten in 
einer eigenständigen Anlage erfolgt, ist eine schnelle Beschlussfassung geboten, um die 
Anlage rechtzeitig zu errichten. 
 
Behandlung des Antrags im Betriebsausschuss EBU. 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 05. Mai 2010 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern  
des Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 
des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in 
einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder dies schon erledigt 
wurden: 
 

49 GRÜNE, 04.05.10 
Cross-Border-Leasing 
Die Stadtverwaltung und die EBU zu beauftragen, Verhandlungen mit dem Investor zu 
führen, mit dem Ziel, eine Auflösung des Deals bis Ende Oktober 2010 zu erreichen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 05.05.10 behandelt. 
 

50 GRÜNE, 28.04.10 
Öffentliche Diskussion zum City-Bahnhof 
In einer öffentlichen Diskussionsveranstaltung die unterschiedlichen 
Erschließungsvarianten zu beleuchten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

51 GRÜNE, 04.05.10 
Ein Bericht über den Zustand der Ulmer Kleingärten mit besonderer Berücksichtigung der 
Umweltbelange wird beantragt. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

53 GRÜNE, 10.05.10 
Schließfächer in Ulm  
Es wird gebeten, den Vorschlag für den Standort Wittlinger Plätzle zu prüfen. Daneben 
sollen auch weitere Innenstadt-Standorte erneut geprüft und im zuständigen Ausschuss 
über das Thema berichtet werden. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 25.05.10 eine schriftliche Antwort. 
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54 CDU, 20.05.10 
Beim nächsten Boys'Day in 2011 öffentlichkeitswirksam die Werbetrommel sowohl für die 
Angebote als auch für eine Nutzung derselben zu rühren. Es sei wichtig, dieses Thema an 
prominenter Stelle, d.h. bei Bürgermeisterin Mayer-Dölle anzusiedeln. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

55 SPD, 24.05.10 
Nächtliche Tempo-30-Regelung auf Durchgangsstraßen 
Es wird gebeten, eine solche Reglung auf hoch belasteten Durchgangsstraßen mit 
Wohnungsbestand für Ulm im Rahmen der Neuentwicklung des 
Verkehrsentwicklungsplans vorzusehen.  
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

56 Böck, Kuntz, Malischewski, Dr. Roth 28.05.10 
Anstieg der Kriminalität im Stadtteil Wiblingen 
Es wird beantragt, dass die Stadtverwaltung erneut beim Innenministerium vorstellig wird 
und mit Nachdruck eine Besetzung des Wiblinger Polizeipostens rund um die Uhr verlangt. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

57 CDU, 28.05.10 
Die Stadtverwaltung soll am Kutschenberg eine Informationstafel anbringen, auf der das 
Gelände des Naherholungsgebietes kartografisch dargestellt ist. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

58 GRÜNE, 02.06.10 
SSV Ulm - Fußball 
1. Die Verwaltung wird aufgefordert, beim SSV Ulm ein Fan-Projekt einzurichten. 
2. Weiter wird ein Bericht im Gemeinderat von Polizei und SSV Ulm zur aktuellen 

Situation beantragt. 
3. Es wird beantragt, die Stadionordnung zu ändern. 

 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

60 FWG/SPD, 07.06.10 
Die vorzeitige Einstellung des Quartierbusses Böfingen Linie 11 wird beantragt. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und Umwelt. 
 

61 FDP, 07.06.10 
Forderungsmanagement der Stadt Ulm 
Zu prüfen, ob ein Vorgehen wie in Passau auch bei der Ulmer Stadtverwaltung zu noch 
besseren Ergebnissen bei säumigen Schuldnern führen kann. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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62 FWG, 13.06.10 
Auskünfte zum "Punkertreffen" am 11.06.10 auf der Donauwiese zu geben. 
 
Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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